AlterInfos - DIAL > Español > Global > Calentamiento global: teoría de la anatomía humana de la Tierra

"iOh! Hombre, conócete a ti mismo y conocerás el Universo y a los Dioses" - Oráculo De Delfos -

Calentamiento global: teoría de la anatomía humana de la Tierra

Emilio Nahín Rojas Madero, Fredy Leyva Irra

Viernes 1ro de noviembre de 2013, puesto en línea por colaborador@s extern@s

"Sólo después que el ultimo árbol sea cortado, Sólo después que el ultimo río haya sido envenenado, Sólo después que el ultimo pez haya sido atrapado, Sólo entonces nos daremos cuenta que no nos podemos comer el dinero" - Profecía de los Indios -

"Abrió el pozo del abismo, y subió humo como de un gran horno, y el humo del pozo oscureció el sol y el aire" -Apocalipsis 9:2-

Queremos comprender la existencia de la vida en otros planetas; cuando no hemos tenido la capacidad de comprendernos a nosotros mismos; si llegase el hombre a otros mundos, la incógnita que probable descubra allá en el universo es que tendrá forzosamente que regresar a su planeta para descubrir que en su propio habitad se encontraban las respuestas que tanto buscaba afuera; como el hecho de que la tierra es una matriz, es el primer organismo viviente y el más semejante a nuestra anatomía humana ¿Quién es el humano? Por nuestro egocentrismo; no hemos aceptado la delgada brecha entre las diferentes etnias de la tierra, mucho menos aceptaremos esa similitud de humanidad entre los hombres y las bestias, mucho menos la analogía entre el reino animal y vegetal. Peor aún es tratar de dejar en claro que el planeta tierra tiene una anatomía humana. A pesar de que todos estos grupos, bloques, reinos y sectores cumplen con las mismas reglas: nacer, desarrollarse, reproducirse y morir; y junto a estas, las necesidades fisiológicas.

Probablemente lo que nos hace creer que somos diferentes los unos de los otros; es la simple presentación de nuestra anatomía. Ya que algunos seres vivos nos muestran primero su sistema óseo y después sus órganos (hormigas); otros nos muestran la envoltura (Piel) después los músculos, órganos y por último el esqueleto (hombres, animales). Pero la tierra nos muestra una complejidad; mostrándonos una piel (estratosfera), en cuya capa se ubica su sistema respiratorio, una estructura similar a una estructura de raíces por la que transitan fuertes corrientes de aire. En 1945 durante la segunda guerra mundial, Norteamérica fue invadida por pequeños globos con gas helio, con diminutas cargas de explosivos. EE.UU. quedo desconcertado al saber que procedían de Japón; utilizando esas venas o corrientes de aire. Pero no solamente el cielo tiene esas arterias; también los océanos, pero llevan el nombre vulgar de corrientes marinas, la más famosa es la corriente australiana (Sidney, Australia).

Pero no solo el aire y el agua tienen una estructura de redes; la tierra que conocemos es un conjunto de placas, similares al famoso juego del cubo; que constantemente se encuentran en movimiento, prueba de ello es la deformación que tuvo el primitivo continente (Panguea); el cual no pudo convertirse en los tres continentes (Americano, Euroasiático-africano, australiano) que hoy conocemos, sin la ayuda del gran asteroide que adelanto su proceso de reacomodo evolutivo. Sin embargo; recientemente se ha presentado una atipicidad en su reacomodo, pues los movimientos son cada vez más bruscos. Así que mientras más se muevan las placas de éste gigantesco cubo; los continentes que hoy conocemos, pronto terminaran en el fondo de los océanos y éstos empujaran a nuevos continentes. El 24 de septiembre del presente año (2013) el mundo fue testigo de ésta hipótesis cuando después del terremoto en Pakistán; a 200 metros de la costa del extremo sudoeste emergió una isla de 214 metros de longitud y 16 metros de altura.

En 1906; la ciudad de San Francisco sufrió uno de los peores terremotos en la historia del mundo con 8.6

grados en la escala de Richter. En México; los ingenieros en mecánica de suelo expresan que el fenómeno perjudico a ésta nación de manera abrupta. La placa geográfica del territorio mexicano se comportó como una balanza; ya que mientras que en el lado sur (Yucatán) el mar se alejaba de las cotas, la parte norte (Baja California) se hundía y viceversa. Transcurrieron 100 años para que México se estabilizara nuevamente. ¿Por qué han incrementado su fuerza los fenómenos naturales? El cambio climático ¿Realmente es consecuencia de la elevada emisión de gases de efecto invernadero? o ¿Solo es el final de un principio y en el que la mano del hombre ha intervenido pero ocultándolo? Norteamérica ha utilizado al calentamiento global para paralizar el desarrollo de las potencias emergentes. Cuando es el primer país que debiera aplicar la recesión industrial por ser el productor número uno de gases de efecto invernadero (25%) a nivel mundial.

¿Por qué la tierra ha dejado de ser fértil? Al grado de que el hombre requiere de químicos para hacerla concebir el fruto del que se alimentará. Hace 150 años comenzaron estos trastornos químico-físico-climáticos; pero es a principios de 1950 cuando la actividad de los mismos, se radicalizo. Hoy los sismos ya no son solo oscilatorios y trepidatorios; sino mixtos (atípico), es como si la tierra en una similitud con los engranes de una súper maquina; careciera del "aceite de rocas" necesario para seguir funcionando correctamente. Los recursos naturales, minerales y energéticos que encontramos en la tierra; han sido sobreexplotados. Estos recursos ¿Son solo el desperdicio producido por la tierra para el beneficio de la humanidad? O ¿La estamos privando se su alimento? El petróleo ¿Es simplemente residuo fósil o es el que mantiene engrasada a las rocas, a los engranes, a las células que integran a la tierra?

Desde la mecánica de espacio-tiempo; la tierra es como un reloj con sus 12 horas anuales, dividida en 4 horas mensuales por cada estación del año. Sin embargo; las primaveras, veranos, otoños e inviernos, cada vez son más largos, lo que nos indica que muy pronto tendremos 12 meses de invierno, verano, otoño e invierno. Por otro lado; su polaridad comienza a degradarse, el polo sur y el norte están desviándose y junto a éste; la imantación de la tierra comienza a disminuir. Isaac Newton nos dejo una operación que hasta la actualidad, los grandes científicos no han podido descifrar: Magnetismo = Gravedad. El hombre ¿Está consumiendo los minerales, elementos y energéticos magnéticos de la tierra? Perjudicando el magnetismo terráqueo y la desorientación de la tierra. Por ello puede explicarse del por qué las tormentas eléctricas son más extremas; el 28 de septiembre del presente año (2013), la costa de Acapulco, Gro. México fue impactado por un rayo de amplio diámetro, como si toda la energía fuese atraída por el único campo mineralizado en esa zona.

El desequilibrio magnético direccional de la tierra; nos recuerda al problema de orientación que algunos pacientes presentan cuando sufren de una infección en el aparato auditivo (oído). Como consecuencia de la pérdida de la endolinfa; líquido contenido en el oído interno, exactamente en el laberinto membranoso, que está compuesto por el utrículo, el sáculo, los canales semicirculares, el conducto coclear, el saco endolinfático, conducto utriculosacular y el conducto reuniens. En el conducto coclear; éste líquido se encuentra en el espacio delimitado por la membrana basilar y la membrana vestibular o de Reissner, así como por la estría vascular. Cuando el paciente pierde este líquido; pierde el sentido del equilibrio y dirección. El petróleo es esa "endolinfa" que se encarga del sentido de la orientación del planeta tierra y sobretodo del magnetismo y gravedad del planeta tierra. Gracias a su alto contenido de hierro cuya principal característica es el magnetismo.

Norteamérica conoce perfectamente esta anatomía humanoide de la tierra y los grades trastornos que produce la dependencia del hidrocarburo. Pero no ve afectaciones hacia su nación; gracias al hecho de que su estructura geográfica, no está ubicada dentro de las arterias principales de la red de hidrocarburo. Ello le permite no sufrir de grandes afectaciones sísmicas; al contrario de países como México, el Caribe y Suramérica, así como los países árabes que constantemente son víctimas de los movimientos telúricos. Recientemente el presidente bolivariano Evo Morales declaro los derechos y garantías de Pachamama (Madre Tierra); calificándola de "Sistema Viviente Dinámico", buscando hacerle "Justicia Climática". No es necesario que el hombre deje de usar los hidrocarburos; pues lamentablemente su economía depende de ello. Pero hay otras energías renovables más económicas de las que puede subsistir su economía y desarrollo.

No basta con un sistema jurídico ambiental; tampoco con una recesión de la industrialización por hidrocarburo, para resarcir el daño provocado por el hombre; aquí se hace nuevamente necesario el uso de la ciencia médica, en conjunto con la ingeniería minera, metalúrgica, petroquímica y agroquímica. Ya que precisamente es de las energías renovables en donde se encuentra la respuesta para re estabilizar al planeta tierra. El ser humano a descubierto que de las plantas puede producir los mismos elementos que constituyen al petróleo y su materia prima es conocida como biomasa; de la cual se extraen los biocombustibles. La tierra en estos momentos está sufriendo de "hepatitis" por así decirlo; y se hace necesaria una "hemodiálisis". Es decir; que mientras el hombre le extrae el petróleo por un lado, del otro extremo le debería de estar aplicando una trasfusión de biopetróleo; para que se mescle con el existente en los yacimientos y adquiera las mismas características o propiedades del crudo. Y si es posible; dependiendo más del biocombustible (50 años) hasta que la tierra se regularice nuevamente.

Lo que no ha razonado Norteamérica es que si no es víctima de los sismos; si será víctima de los cambios climáticos, eras glaciares y otras calamidades apocalípticas. El hombre debe regresarle a la tierra, lo que de ella consume; al menos con los sintéticos y depender cada día más de estos. De lo contrario; la propia tierra se desparasitara, la tierra simplemente se está defendiendo de los cuerpos extraños, pero es evidente que el hombre no querrá entrar a esa revolución de la conciencia ambientalista. Por lo que la propia tierra sanara de sus heridas a su manera, regresando a la era precámbrica; desintegrando y fosilizando a todo ser viviente sobre su faz para convertirlo en el hidrocarburo que la alimenta y estabiliza; el cual le ha sido negado. Muy pronto Pachamama devorará a sus hijos como según y coincidentemente lo establece la leyenda prehispánica. La tierra nos ha dado la vida; nos ha permitido vivir sobre su piel; lo mínimo que podemos hacer, es sanarla mediante la medicina biopetroquímica.

Emilio Nahín Rojas Madero, Fredy Leyva Irra son estudiantes de Posgrado en Derecho Laboral (UAG); Integrantes de la Comisión Ejecutiva Estatal y Coordinadores Municipales (PT Gro. México), Miembros de la Organización Internacional de Juristas en Derecho Laboral (Sede Nueva York).

Nota:

CONAGUA; En 2014 pronostica que las lluvias serán de hasta un 25%; mayores a las de éste año (2013); que el 2015 será el año de la sequía, por lo que probablemente municipios como Tixtla, Gro., comiencen a ser abandonados. Mientras que para ese mismo año (2015) la zona norte del país; sufrirá del peor invierno en su historia. El reloj "biológico" de estaciones de la tierra; esta descontrolado, por lo que las estaciones climáticas podrían no cumplir el orden conocido (primavera, verano, otoño e invierno); sino saltarse de una estación a otra o regresarse como las agujas de un reloj descompuesto. En Atoyac de Álvarez y Coyuca de Benítez, el clima se ha vuelto extremadamente cálido y dicho fenómeno es más denso desde el subsuelo; que el emitido por el sol, por lo que se deben tomar precauciones ante la probable existencia de actividad volcánica, más aun al presentarse sismos mixtos (trepidatorios-oscilatorios); similares a los producidos por un volcán.